NOTICIAS

PRENSA SANITARIA

Formación, Inspección y Calidad recibe un premio nacional



El director general de Formación, Inspección y Calidad Sanitarias, José María Vergeles Blanca, ha sido reconocido por su trabajo en el ejercicio 2006-2007 en el transcurso de la Cena de Verano de la Sanidad Española celebrada a principios de julio en Madrid y que organiza anualmente el grupo editorial Sanitaria 2000, especializado en información de sanidad y responsable de las publicaciones Revista Médica, Redacción Médica y 3S.

Para Vergeles Blanca, este premio significa "el reconocimiento al trabajo en equipo desarrollado desde la totalidad de los profesionales de la Dirección, a los que han aceptado de buen gra-do las políticas emprendidas y que las han hecho suyas, y a todas las organizaciones profesionales y de pacientes que me han permitido trabajar como he trabajado".

Vergeles dedicó el premio al presidente de la Junta de Extremadura, Guillermo Fernández Vara, "por permitirme poner mis conocimientos y trabajo al servicio de la sociedad extremeña", y a la consejera de Sanidad y Dependencia, María Jesús Mejuto Carril, para "desearle todo tipo de éxitos en su gestión".

Mejuto Carril asistió al evento, constituyendo así uno de sus estrenos en el panorama de la prensa especializada a nivel nacional y una oportunidad para tener una primera toma de contacto con responsables de la sanidad pública de diferentes comunidades autónomas.

OTROS GALARDONADOS

El ex consejero de Sanidad de la Comunidad de Madrid, Manuel Lamela; el director general de Farmacia del Gobierno Vasco, Gonzalo Trincado; el director general del Hospital Cliníc de Barcelona, Joan Rodés; el director general de Salud Pública de Valencia, Manuel Escolano; y el secretario general del Servicio Gallego de Salud, Cayetano Rodríguez, fueron otras personalidades galardonadas en este evento.

El SES promueve una nueva imagen de la salud mental

'Refresca tu mirada' es el lema de una campaña informativa llevada a cabo entre la población con el fin de acabar con los prejuicios que la rodean



Cartel de la Campaña 'Refresca tu mirada'.

¬l Servicio Extremeño de Salud continúa en su empeño por desestigmatizar la salud mental y de los pacientes que sufren alguna patología relacionada con la misma y extiende la campaña informativa promotora de una nueva imagen entre la sociedad en general a través de los medios de comunicación bajo el lema 'Refresca tu mirada'.

En junio, fecha de comienzo de esta campaña, el director gerente del SES, Francisco Manuel García Peña, junto al subdirector de Salud Mental y Recursos Sociosanitarios, Miguel Simón Expósito, y el coordinador del Plan Regional de Salud Mental, Andoni Anseán, presentaron esta campaña, instando a los periodistas a contribuir a normalizar la imagen de la salud mental en el tratamiento de las noticias que tratan tanto sobre enfermedades como pacientes.

García Peña se refirió a la nece sidad de esta campaña en un contexto social en el que la salud mental ocupa un papel importante dada la prevalencia de la misma si se tiene en cuenta que en el último año unas 100.000 personas han padecido un episodio relacionado con alguna enfermedad

Según datos de un estudio realizado por la Universidad Complutense de Madrid y Caja Madrid sobre 'Estigma y enfermedad mental', los estereotipos asociados más frecuentes a las perso-

nas con enfermedad mental son la peligrosidad y su relación con actos violentos, así como su incapacidad y falta de control, aspectos que influyen de forma negativa en su rehabilitación y reinserción social.

Con esta campaña se pretende acabar con estos estereotipos y trasladar a la opinión pública que la enfermedad mental es frecuente y que se trata de una patología más que con el tratamiento adecuado puede superarse.

NUEVO PLAN DE SALUD MENTAL

El gerente García Peña adelantó que en el último trimestre del año se llevará a la Asamblea de Extremadura el nuevo Plan de Salud Mental 2007-2012 en el cual trabajan el SES y la Consejería de Sanidad y Consumo con una alta participación de técnicos y profesionales y en el que ya se introducen estrategias para contribuir a la normalización de la salud mental dentro del ámbito asistencial, desde su prevención, promoción, tratamiento y rehabilitación. En este Plan se incorporarán novedades como la atención a necesidades emergentes que se están detectando en la población, en concreto de la población penitencia, emigrante, y la intervención en crisis, especialmente la atención a niños y adolescente.

También se refirió al trabajo que se está realizando desde principios de año en colaboración con



Para profesionales. El reparto entre los profesionales del SES y las asociaciones de un 'corto' sobre el sentir de una persona que sufre esquizófrenica realizado por Elías Miñana y Alejo Bueno.

las dos diputaciones para la elaboración del Plan Estratégico de los Hospitales Psiquiátricos de Extremadura, -Mérida y Plasenciapara su integración total en enero de 2008 al SES con el fin de adecuar sus infraestructuras v funcionamiento al nuevo concepto de salud mental.

El gerente también destacó la apuesta del SES por el trabajo conjunto con las asociaciones de pacientes, colaborando para concienciar a la población en general para ayudar a los enfermos y cumplir una labor muy importante en la reinserción social y laboral de este tipo de ciudadanos a los que "la sociedad no se lo pone fácil".

NOMBRAMIENTO

Bernat Soria, nuevo ministro de Sanidad y Consumo

Julio de 2007



Tras la última remodelación del Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero, el científico Bernat Soria, es el nuevo ministro de Sanidad y Consumo, en sustitución de Elena Salgado que ha pasado a ocupar la cartera de Administraciones Públicas. El jefe del Ejecutivo, Rodríguez Zapatero, mostró su satisfacción por contar en el Gobierno con Bernat Soria, "uno de los mejores investigadores de nuestro país" en el área de la biomedicina, un área que constituye "una fuente de esperanza para los principales retos de la salud".

INVESTIGADOR

Valenciano de 56 años, Soria es doctor en Medicina por la Universidad de Valencia y catedrático de Fisiología de la Universidad Pablo Olavide en Sevilla y, fue el primer presidente de la Red Europea de Investigadores con Células Madre, creada en 2004 por un centenar de científicos.

Condecorado con la Medalla de Oro a la Real Academia de Medicina y Premio Nacional de Investigación Básica, Soria ha desarrollado su carrera científica en numerosos países donde era posible trabajar con material embrionario.

Tras la aprobación de la Ley de Investigación Biomédica, y la consguiente luz verde a los trabajos con células madre, Bernat Soria trasladó parcialmente sus estudios a Sevilla, y desde 2005 es director del Centro Andaluz de Biología Molecular y Medicina Rege nerativa.

Aquí ofreció una rueda de prensa tras conocer su nombramiento, y en ella destacó su compromiso con la investigación biomédica y científica y ha dicho que España debe ser una potencia mundial en el campo de la investigación. En declaraciones a la SER, afirmó que es un honor tener la oportunidad de ser ministro y gestor de "uno de los mejores sistemas sanitarios del mundo".